



Hauptplatz 1
A-8572 Bärnbach

T: ++43 3142/61 5 50-0
F: 61 5 50 -33

stadtgemeinde@baernbach.gv.at
www.baernbach.gv.at

Maifeier: Aktuelle Information

Bürgermeister Jochen Bocksruker informiert/Info Nr. 6

Liebe Bärnbacherinnen!
Liebe Bärnbacher!
Geschätzte Bevölkerung!

Der Maibaum im Stadtpark wird ohne Maifeier aufgestellt.



Jochen Bocksruker
Bürgermeister

Foto: Die Abbliderei

Der Tag der Arbeit. Der 1. Mai

Am 1. Mai, dem Tag der Arbeit, sind in den Reden der Politiker oft Forderungen nach fairem Lohn und guten Arbeitsbedingungen zu hören. Es geht um ein solidarisches Miteinander, ein funktionierendes Gesundheitssystem und um eine Gesellschaft, in der man auch die Schwachen nicht vergisst. Als Symbol wird auch heuer ein Maibaum im Stadtpark aufgestellt. Eine Maifeier muss leider ausfallen.

Danke an die Bevölkerung

Die Coronakrise hat deutlich vor Augen geführt, dass die Forderungen zum 1. Mai, nur allzu berechtigt sind. Im Mai 2020 wird dieser Zusammenhalt in Österreich lebendig. Dankbarkeit ist für jenen Teil der Bevölkerung zu spüren, der das Funktionieren unserer Gesellschaft unter erschwerten Bedingungen sicherstellt: insbesondere ÄrztInnen, Pflegekräfte, KassierInnen im Handel, LKW-FahrerInnen und das Reinigungspersonal.

Gelebte Solidarität in Bärnbach

Die vergangenen Wochen haben auch gezeigt, dass wir in Bärnbach nicht nur Solidarität fordern, sondern diese auch leben. Als Bürgermeister bin ich stolz auf unsere Initiative „Bärnbach hilft“. So wurden Älteren und hilfsbedürftigen Menschen Einkäufe von freiwilligen HelferInnen bis vor die Haustüre geliefert. Die MitarbeiterInnen unseres Bauhofes haben unbürokratisch ausgeholfen und in Geschäften und Büros Schutzwände als Spuckschutz errichtet. Unsere Musikschule hat im Hof des Pflegeheims, zwei Konzerte für die überaus begeisterten BewohnerInnen gegeben. Ein Lichtblick für jene, die besonders unter der Isolation der letzten Wochen leiden.

Kostenlose Schutzmaske

Allen Bürgerinnen und Bürgern, die älter als 60 Jahre sind, haben wir eine Schutzmaske mit der Post übermittelt. Wir als Stadtgemeinde Bärnbach wollen damit einen kleinen Beitrag zur Gesundheit jener Menschen leisten, die unser schönes Bärnbach aufgebaut haben und derzeit besonders schutzbedürftig sind.

Stolz auf unsere Heimat

Anbei finden sie eine österreichische Fahne. Es ist Zeit stolz auf unsere Heimat zu sein, auf eine Gesellschaft, in der die Jungen für die die Alten da sind und die vielen regionalen Betriebe, die die Grundversorgung der Bevölkerung garantieren. Ich lade Sie ein, die mitgeschickte Fahne am 1. Mai sichtbar zu machen. Als Zeichen für Zusammengehörigkeit und eine gemeinsame Kraftanstrengung auf dem Weg raus aus der Krise.

Dank allen Bärnbacherinnen und Bärnbachern dafür, dass sie die gesetzlichen Bestimmungen vorbildlich einhalten. Halten wir weiter zusammen! Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen
Jochen Bocksruker
Bürgermeister



Stadtgemeinde Bärnbach